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Abstract (en)
The carriage (1) has a parallelepiped-shaped structure provided with a door in a wall. A refrigerated compartment (3) stores materials. A refrigerant
compartment (2) includes a technical compartment for containing a refrigerant. A connecting unit is connected to a power supply external to
refrigerant in the refrigerant compartment. A producing unit produces cold within the refrigerant compartment. A guiding unit guides the cold
towards the refrigerated compartment. The guiding unit includes a spreading unit for homogeneous spreading of the cold within the refrigerated
compartment.

Abstract (fr)
Chariot (1) mobile de stockage de matériau comportant un dispositif embarqué de refroidissement et de maintien au froid dudit matériau, constitué
d'une structure de forme générale parallélépipédique munie d'une porte dans l'une de ses parois et délimitant : - au moins un compartiment
à réfrigérer (3) dédié au stockage du matériau à refroidir ou à maintenir au froid ; - au moins un compartiment à réfrigérant (2) consistant en
un compartiment technique adapté pour contenir un réfrigérant et produire du froid ; ledit dispositif de refroidissement et de maintien au froid
comportant : - des moyens de connexion à au moins une alimentation (9) externe en réfrigérant à destination du compartiment à réfrigérant (2) ; -
des moyens de production de froid au sein du compartiment à réfrigérant (2) ; - des moyens de guidage du froid vers le compartiment à réfrigérer
(3) ; Lesdits moyens de guidage du froid comportent des moyens de diffusion homogène du froid au sein du compartiment à réfrigérer (3).
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